



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 10 April 2018

Halaman: 2

UJIAN NASIONAL SMA
Listrik Padam Bikin Siswa Panik

UMBULHARJO (MERAPI) - Ujian Nasional Berbasis Komputer jenjang SMA yang dimulai Senin (9/4) diwarnai listrik padam di wilayah Umbulharjo Yogyakarta. Siswa panik karena bisa-bisa harus mengikuti ujian susulan gara-gara belum menuntaskan jawaban.

Seorang siswa SMAN 8 Yogyakarta Dessy Nur Rahmadanisa mengatakan, di ruangannya ada sekitar 3 hingga 4 siswa yang belum *submit* selesai dan kehar dari menu soal. Namun tiba-tiba listrik padam beberapa menit sebelum waktu mengerjakan UN sesi kedua selesai pukul 12.30 WIB. "Sempat panik karena ada informasi kalau satu orang siswa belum *submit* dan jawaban terupload ke server, semua siswa dalam satu ruang harus mengikuti ujian susulan," kata Dessy ditemui usai UN sesi kedua.

Dari informasi yang dihimpun petugas teknis atau proktor di SMAN 8 Yogyakarta, ada tujuh siswa yang belum selesai mengerjakan UN saat listrik padam. Namun saat listrik menyala sekitar pukul 13.00 WIB lebih, petugas proktor dibantu siswa mencoba menyambungkan komputer ke server kembali. Akhirnya komputer tersambung dan masih ada sisa waktu sekitar 5 menit dan tujuh siswa itu melanjutkan mengerjakan hingga proses *submit* selesai dan keluar menu soal.

"Untungnya setelah listrik menyala masih ada sisa waktu dan mengklik sele-

si dan terupload, sehingga tidak sampai harus ujian susulan. Kami sempat khawatir kalau dalam satu ruang harus ikut UN siswa akan mogok tidak mau ikut karena posisinya mereka tidak salah dan sudah mengerjakan," terang Kepala SMAN 8 Yogyakarta Munjir Nur Alamsyah.

Pihaknya mengakui sekolah belum menyiapkan genset jika listrik PLN padam. Dia menuturkan kalau pun harus menyewa genset, proses pemasangannya juga harus meringing ulang komputer. Dia sebelumnya sudah mendapatkan informasi dari Dinas Pendidikan dan PLN setempat agar memastikan tidak ada pemadaman dan pemeliharaan selama UN berlangsung. "Kami harap tidak ada listrik padam lagi selama UN berbasis komputer," ujarnya.

Secara terpisah Sekretaris UN Berbasis Komputer 2018 Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga DIY, Dwi Agus Mugiarto menyatakan, selain SMAN 8 Yogyakarta, padamnya listrik di wilayah Umbulharjo juga terjadi di SMA Muhammadiyah 2 Yogyakarta dan MAN Lab UIN Banguntapan Bantul. Namun



Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi memantau UN di SMAN 3 Yogyakarta melalui layar kamera CCTV yang dipasang di ruang ujian.

dia mengaku tidak ada laporan UN sampai terganggu akibat listrik padam itu. "Listrik padam sekitar 12.30 WIB bersamaan dengan waktu pengerjaan UN sesi kedua selesai. Kami sudah antisipasi surati ke PLN dan berkomitmen tidak memadamkan dan lakukan perbaikan. Kalau tetap padam seperti di Umbulharjo, itu di luar dugaan," ucap Agus.

Di wilayah Kota Yogyakarta UN jenjang SMA diikuti sebanyak 6.102 siswa SMA dan 842 siswa Madrasah Aliyah dari 42 jenjang SMA. Di tempat terpisah Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengaku sudah berkoordinasi dengan Balai Dikmen Disdikpora wilayah kota terkait antisipasi listrik padam saat UN berbasis komputer. Hal itu berkesan pada UN jenjang SMK pekan lalu juga terjadi listrik PLN padam. Dia juga berharap, siswa dapat mengerjakan ujian dengan tenang dan fokus. (Tri-m)

16. LISTRIK PADAM BIKIN PANIK
 NIP. 19690723 199603 1 005

Instansi
 1. **Din. Pendidikan**
 2.
 3.
 4.
 5.

✓ Netral
 ✓ Biasa
 ✓ Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005